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三菱重工浦和レッズレディースの後藤選手にインタビューさせていた
だきました。練習を見学させていただき、「サッカーと学業の両立」や
「サッカーの魅力」を聞かせていただきました。インタビューの後、
チームは皇后杯 JFA 第46回全日本女子サッカー選手権大会で優勝され
ました。後藤選手のなでしこジャパンの代表入りを応援しましょう！！

教育委員の再任の
お知らせ

令和6年12月１日付で、中村豊氏
が教育委員に再任されました。

編集後記
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令和７年１月2５日（土）に、世田谷区立中学校図書館教育研究部主催の「第７回 世田谷区立中学校ビブリオバトル」が世田
谷区立教育総合センターで開催されました。

ビブリオバトルは、参加者が自分が読んで面白いと思った本の魅力を発表し合い、投票で「チャンプ本（最も読みたいと
思った本）」を決定します。今回は、32名が８グループで予選会を行い、その中で選ばれた4名の生徒たちが本選に進みま
した。予選・本選ともに、本のおすすめの部分やセリフを引用したり、自分自身のエピソードを交えたりしながら、推薦す
る本の魅力について、個性豊かに表現しました。
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文字・活字文化の日記念講演会
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11月2日に玉川区民会館せせらぎ
ホールで司書資格を持つお笑い芸人
のハリセンボン箕輪はるかさんをお
迎えし、文字・活字文化の日記念講
演会「箕輪はるかの読書にまつわる
エトセトラ」を開催しました。当日
は、ご自身が好きな本の紹介から、
芸人になろうと思ったきっかけまで
沢山のお話を聞かせていただきました。特に印象的だっ
たのは「本のように街を読む」という言葉です。普段見
ている何気ない景色でも見方を変えれば面白い１ページ
になるという意味で、箕輪さんならではの世界観を感じ
ることができました。けん玉の実演も飛び出すなど、会
場も終始盛り上がって大変盛況な講演会となりました。

世田谷区立中学校ビブリオバトル大会第７回

チャンプ本
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人を通して本を知る、本を通して人を知る

いずみ学級60周年記念式典
いずみ学級は、知的障害のある人とボラン

ティアが共に学びあう、仲間づくりの場です。
主体的にさまざまな体験を通じて学ぶ生涯学習
の場を、地域と協働し推進してきました。

いずみ学級では、障害のある方と共に学ぶボ
ランティアを募集しています。詳しくはいずみ
学級HPをご覧ください。
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